
  

魚類統營處 

屯門第四十四區聯用綜合大樓及魚類批發市場 

第十二次環境管理委員會會議紀錄  

  

  

日期：2023 年 4 月 28 日(星期五) 

時間：上午 11:00 

地點：屯門第四十四區聯用綜合大樓及魚類批發市場 M 樓會議室 

 

 

出席: 葉顯偉先生 

謝振邦先生 

 

李曉恩女士 

甄淑嫻小姐 

 

黃虹銘先生 

} 魚類統營處  

} 

 

}  漁農自然護理署 

 

 

}  屯門區議會議員(悅湖選區)及附近居民代表 

主席 

秘書 

 

會員 

 

 

會員 

 

 陳偉祥先生 

 

}  市場用家代表 

 

會員 

 

 陳子康先生 

 

盧志光先生 

馬志平先生 

 

麥浩然先生 

 

}  屯門民政事務處 

 

}  海事處 

} 

 

}  食物環境衞生署 

列席 

 

列席 

 

 

列席 

缺席: 黎有勝先生 }  市場用家代表 

 

會員 

 

 霍家輝先生 }  港九漁民聯誼會副理事長及漁民代表 會員 

 

 

會議記錄：  

  

項目 内容 執行單位 

 



  

1.0 歡迎詞 

 

 

1.1 主席介紹各新成員及歡迎各位出席會議。 

 

記錄 

2.0 報告青山魚類批發市場的環境管理 

 

 

2.1 魚類統營處報告靑山魚類批發市場 (下稱「市場」)現時每日最多

約五至七艘漁船同時泊岸，符合環境許可證內所列的要求。此外，

每日約有十至十五架貨車進出市場，並沒有影響附近交通。 

 

記錄 

2.2 

 

 

2.3 

    

 

2.4 

 

2.5 

 

 

2.6 

 

 

 

2.7     

 

 

市場自啓用至今，並沒有收到任何關於市場運作對環境方面影響

的投訴。 

 

市場加強清潔工作，每天皆使用 1 比 99 的漂白水清潔市場樓梯、

走廊及辦公室等地方，以及每星期均以消毒藥水清洗隔塵網。 

 

市場現時定期進行每月四次的徹底清潔市場運動。 

 

市場曾於 2022 年 5 月、2022 年 9 月及 2023 年 4 月，安排通渠公

司到市場進行清理沙井垃圾工程，以防止水渠淤塞。 

 

2022 年 9 月 16 日，市場響應食環署的清潔大行動，與食環署職

員及當區區議員一同到市場巡視鼠患情況。視察後，眾人皆滿意

情況。 

 

市場現時每月聘請滅蟲公司到場進行滅鼠滅蚊等工作。 

記錄 

 

 

記錄 

 

 

記錄 

 

記錄 

 

 

記錄 

 

 

 

記錄 

 

 

   

3.0 

 

3.1 

 

 

 

3.2 

 

其他事項 

 

黃虹銘先生表示自上次會議至今，沒有收到附近居民投訴避風塘

的噪音問題，感到欣慰。陳偉祥先生表示現時漁船運作時已減少

使用擴音器等措施，希望不會影響他人。 

 

黃虹銘先生表示希望港鐵公司日後在市場附近進行鐵路延綫工

程時，亦不會對鄰近社區造成噪音滋擾，希望各部門在工程開展

 

 

 記錄 

 

 

 

記錄 

 



 

 

 

 

 

3.3 

 

 

前多加關注。李曉恩女士表示會將有關意見轉達至相關部門。 

 

（會後補註：漁農自然護理署於 2023 年 5 月 24 日就屯門南延綫

的工程已向港鐵公司轉達上述意見。） 

 

李曉恩女士表示屯門第 44 區聯用綜合大樓管理處亦有根據食環

署指引，於大樓公用地方進行滅鼠滅蚊工作。 

 

 

 

 

 

記錄 

 

4.0 

 

4.1 

 

下次會議 

 

下次會議日期和時間待定。 

 

 

 

 

 

 


